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Eh oui ! chers amis, en cette période de l’année, on nous impose à grand renfort de
communication cette fête païenne d’Halloween. Le 31 octobre est le premier jour de l’année
des sorciers ! Même des parcs nationaux se mettent à délirer. Voir l’article en lien : Le Parc
de l’Etrange ! Le Parc de Saint-Cloud fête – Ville de Paris

On va plus loin encore avec des « fêtes » et autres cérémonies sataniques, au premier sens
du terme, comme celle organisée par la mairie de Toulouse en cette fin du mois d’octobre
2024, à la suite d’une première édition en 2018, fête dénommée : Le Gardien du Temple –
La Porte des Ténèbres ⋅ Toulouse Mairie Métropole, site officiel. Les symboles démoniaques
étaient très explicites, comme par exemple le chiffre 666 exposé sur les bords de la
Garonne. Il s’agit du « chiffre de la Bête », l’adversaire de Dieu (voir Livre de l’Apocalypse
13, 18).

En 2016, l’inauguration du tunnel ferroviaire du Gothard avait déjà donné lieu à une
cérémonie étrange aux symboles sataniques et musiques assorties, inauguration en
présence de chefs d’État ! Enfin, comment ne pas pleurer en voyant le festival dénommé
« Hellfest » (festival de l’Enfer), qui se tient à Clisson (44) depuis 2006, devenu l’un des plus
importants en France. En 2012, j’avais publié une chronique @ à ce sujet : Pour l’Unité du
monde par l’Église catholique – Quelle valeur attribuer aux symboles ?

Il ne faut pas oublier dans ce triste tableau, le côté blasphématoire contre notre religion
chrétienne. Je pense bien sûr à la cérémonie d’ouverture des jeux olympiques de Paris, avec
la parodie de la Sainte Cène ! Un petit coup de griffe contre les chrétiens était
indispensable de la part de l’Adversaire du genre humain. On notera encore le côté morbide
de cette cérémonie avec l’apologie de l’exécution de la reine Marie-Antoinette avec des
décors de sang giclant ! 

Ces fêtes et autres cérémonies de désespérance et de mort s’installent petit à petit dans
notre paysage. Nous devons faire des prières de réparation et faire pénitence car le Démon,
après s’être fait oublier pour qu’on pense que tout ceci n’est que de la mythologie ou du
folklore, peut maintenant implanter son culte sans que le public ne s’en rende compte, la
déchristianisation ayant fait son œuvre de sape. C’est subtil, c’est fourbe, c’est démoniaque
! Il avait tenté Jésus au désert pour qu’Il l’adore. Le Christ l’a vaincu : « Un seul Dieu tu
adoreras ! » Alors, le Démon se déchaine contre les hommes !

On ne peut que féliciter l’archevêque de Toulouse, Mgr Guy de Kerimel, d’avoir consacré
son diocèse et la ville de Toulouse au Sacré-Cœur en réponse, notamment, à cette
cérémonie démoniaque et à toute cette désespérance qui envahit la société. Prions pour
réparer ces blasphèmes contre Dieu, et expliquons aussi qui est Satan et son royaume de
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haine, son royaume de la mort éternelle. Saint Paul nous prévient sans ambages. Vivre de
« beuveries, emportements, idolâtrie, intrigues, rivalité, débauche, envie, impureté, jalousie,
sectarisme, divisions, haines, inconduite, orgies, sorcellerie et autres choses du même
genre » ne permet pas d’hériter du Royaume de Dieu (Lettre de saint Paul Apôtre aux
Galates 5, 17. 19-21). La pastorale mériterait d’insister d’avantage sur l’Adversaire,
l’Ennemi du genre humain, car n’oublions pas que « C’est pour détruire les œuvres du
diable que le Fils de Dieu s’est manifesté. » (1 Jean 3, 8). Et saint Paul confirme cette
démarche « car nous ne luttons pas contre des êtres de sang et de chair, mais contre les
Dominateurs de ce monde de ténèbres, les Principautés, les Souverainetés, les esprits du
mal qui sont dans les régions célestes. » (Lettre de saint Paul Apôtre aux Ephésiens 6, 12).
C’est loin d’être de la mythologie ou du folklore !

Seul notre Dieu et Seigneur est digne d’adoration, de louange et d’honneur, lui qui est le
Chemin, la Vérité et la Vie ! Et ceux qui vivent des fruits de l’Esprit « amour, joie, paix,
patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur et maîtrise de soi » (Lettre de saint Paul
Apôtre aux Galates 5, 22-23) hériteront de la Vie éternelle. C’est autrement plus
enthousiasmant que l’autre programme déjanté qui mène au chaos, n’est-ce pas ?  

Vincent Terrenoir
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